

# Dozenten und Dozentinnen der Musikschule Marienmünster

- Stand 1.08.2019 -

## Klavier



### Larissa Andrejewski

absolvierte 1990 ihr Studium an der Hochschule für Musik in Tadschikistan. Sie unterrichtet im Fach **Klavier** an der Musikschule Höxter und seit 2000 an der Musikschule Marienmünster.

Ihre Unterrichtsschwerpunkte setzt sie im Erlernen von Notensystem, Klaviertechnik, Rhythmus und Harmonielehre;

Wichtig sind ihr aber auch die Begleitung und Interpretation von unterschiedlichen Stücken und vor allem, Begeisterung für die Musik zu wecken.

Im Kreis Höxter und darüber hinaus ist sie aus der Musikwelt nicht mehr wegzudenken. Sie begleitet zahlreiche Chöre und bildet auf unzähligen Veranstaltungen alleine oder in Begleitung anderer Musiker den festlichen und musikalischen Rahmen.

Viele Schülerinnen und Schüler von ihr haben erfolgreich am Wettbewerb „Jugend musiziert“ teilgenommen.

## Gitarre E-Gitarre Bass-Gitarre Geige; Fidel



### Matthias George

erhielt das Diplom als Berufsmusiker mit dem Instrument E-Bass an der BSM (Bass School Munich in Köln). Zuvor belegte er mehrere Semester ein Lehramtsstudium.

Seit 1995 unterrichtet er an der Musikschule Marienmünster **Gitarre - elektrisch und akustisch – sowie Bass-Gitarre** und erteilt neuerdings auch Anfängerunterricht für das Instrument **Geige**.

Schwerpunkte legt er im Erlernen der theoretischen und praktischen Grundlagen, Gehörtraining und kreativen Umgang mit Musik. Besonders wichtig ist es ihm, Unterrichtsmethoden und –inhalte nach den Interessen und spezifischen Fähigkeiten der Schüler auszurichten. Das Repertoire reicht je nach Wunsch von Klassik und Jazz über Pop bis Rock und Metal.

Matthias George war lange Jahre Bassist der Band Steam und hat jahrzehntelange Studio- und Bühnenerfahrung bei zahlreichen Bands gesammelt.

Momentan ist er u.a. aktiv im Jo-Schäfermeier-Trio sowie als freier Musiker z.B. für Chorprojekte.

**Klavier  
Keyboard  
Gesang  
Stimmbildung**



### **Larissa Landis**

machte 1993 ihr Diplom als Solosängerin und Gesangspädagogin am Konservatorium.

Seit 2000 erteilt sie an der Musikschule Marienmünster **Gesangsunterricht** für Kinder und Erwachsene und Klavier für Anfänger.

Auch an der Musikschule Schwalenberg ist sie als Dozentin tätig. Schwerpunkte ihres Unterrichts sind Übungen für Atemtechnik, Ausdruck, Gefühl und Stimmtechnik.

Bei der Auswahl der Gesangsstücke geht sie voll auf die Wünsche und Neigungen der Schülerinnen und Schüler ein - von Klassik bis Pop ist alles machbar.

**Musikalische  
Früherziehung**



### **Anita Rheker**

blickt auf 40 Jahre Chorgesang zurück. Gitarrenausbildung erhielt sie bei Helmut Lippemeier.

2012 übernahm sie an der Musikschule Marienmünster die **musikalische Früherziehung** im Kindergarten Kollerbeck.

Ihr Ziel ist es, den Kindern Freude an der Musik durch das Erlernen von Liedern der Heimat, Nation und aus aller Welt zu vermitteln.

**Blockflöte  
Altblockflöte  
Tenorblockflöte**



### **Georg Thauern**

legte seine staatliche Reifeprüfung als Sänger am Konservatorium Augsburg ab. Unterrichtet wurde er zudem in den Fächern Blockflöte, Querflöte, Klavier und Geige.

Seit 2011 erteilt er an der Musikschule Marienmünster Unterricht im Fach **Blockflöte**.

Die Kinder sollen Freude an der Musik entwickeln, spielerisch an Noten und Instrumente herangeführt werden und erste Erfahrungen im Zusammenspiel machen.

Bei Interesse erteilt Georg Thauern auch gerne weiterführenden Blockflötenunterricht.

Durch viele öffentliche Auftritte ist der Dozent weit über die Grenzen des Kreises Höxter bekannt.

## Schlagzeug



## Stefan Schmidtke

Stefan Schmidtke erhielt seinen ersten Klavierunterricht im Alter von 6 Jahren. Über die Gitarre kam er schließlich zu seinem Lieblingsinstrument, dem Schlagzeug.

Er besuchte 11 Jahre lang die städtische Musikschule Bad Karlshafen wo er zunächst bei Jonas Böker, später bei Thomas Liedtke Unterricht erhielt.

Nach seinem Abitur am Gymnasium Brede in Brakel nahm Stefan Schmidtke Privatunterricht bei Stephan Emig, Klaus Tropp und Tobias Schulte.

Nach bestandener Aufnahmeprüfung begann er 2014 sein Studium am Music College Hannover und schloss die Ausbildung als Jahrgangsbester im Hauptfach Schlagzeug ab.

Nach seinem Studium unterrichtete er zwei Jahre an der „Integrativen Musikschule Hannover“ bis es ihn zurück in seine Heimat zog.

Momentan unterrichtet Stefan Schmidtke mehr als 40 Schlagzeugschüler an der M&S Music School Lippstadt und der städtischen Musikschule Marienmünster.

## Musikalische Früherziehung

## Bandcoaching Gesang



## Insa Schumann

Insa Schumann ist eine Sängerin aus der Lüneburger Heide. Neben dem Gesang weiß Insa auch mit der Gitarre und dem Klavier umzugehen, auf denen sie ihre eigenen Songs schreibt und sich bei Solo Konzerten stets selbst begleitet.

Schon im frühen Kindesalter begann sie sich für Musik zu begeistern und verschiedene Instrumente zu erlernen. Bereits im Alter von 4 Jahren begann sie zu singen und wenige Jahre später Klavier zu spielen. Später war sie an zwei großen Musical Produktionen beteiligt. Bereits während der Schulzeit gründete sie das Acoustic Pop Duo MOSAIK, mit dem sie zunächst Songs coverte aber schon bald begann eigene Songs zu schreiben. Zu den Höhepunkten des Duos gehören zweifellos die zwei Deutschlandtouren.

Auch nach der Schulzeit blieb das Duo bestehen und trat in verschiedenen namenhaften Clubs in Deutschland auf.

Nach dem Abitur trieb es die damals 18 Jährige zunächst für ein Jahr nach London, wo sie ihre Live Erfahrung als Solo Künstlerin in verschiedenen Pubs ausbauen konnte.

Anschließend begann Insa Schumann das Lehramtsstudium für Musik an der Carl von Ossietzky Universität in Oldenburg, an der sie noch immer studiert.

Im letzten Jahr zog es die junge Sängerin wieder einmal nach London, wo sie an der Kingston University Pop Musik studierte.

Momentan singt sie in den Bands Heat, Plain Vanilla und Mosaik und tritt weiterhin als Solo Künstlerin auf.

In den Kursen der musikalischen Früherziehung legt Frau Schumann den Fokus vor allem darauf, den Kindern die Freude an der Musik zu vermitteln. Gleichzeitig erlernen die Kinder elementare Grundlagen der Musik und anderen Themen.

Insa Schumann hat bereits Erfahrung während einige Kurse in Oldenburg sammeln können und gibt außerdem Kurse im Paderborner Raum.